
毎例会のゲスト参加を大勢集め、会員数100社を目指しましょう！

長野みらい会場
18：00～
(ホテル国際21)

2月7日（水）

上州高崎会場
18：00～
(マリエール高崎)

2月8日（木）

信州松本会場
18：30～
(ホテルブエナビスタ)

2月14日（水）

太田会場
18：30～
(太田市商工会議所会館 3F)

2月14日（水）

諏訪湖会場
18：30～

(マリオローヤル会館)
2月21日（水）

飯田会場
18：30～

(天空の城  三宜亭本館)

2月20日（火）

高崎昼会場
10：30～
(ザ・ジョージアンハウス1997)

2月15日（木）

佐久会場
18：30～
(佐久グランドホテル)

1月23日（火）

その他の予定はHPをチェック!

他会場例会の予定次回例会のお知らせ

守成クラブ うえだ会場 代表 古谷 裕朗

※うえだ会場初参加の方は
　HPよりお申し込みください。

3月21日(木)、4月18日(木)

日 時：令和6年2月15日（木）18：30～

会 場：高砂殿

参加費：5,000円 (1名、懇親会費込)

持ち物：名刺50枚以上、バッジ

Web申込：   shuseiueda.com

お問合せ先：守成クラブうえだ会場
TEL：070-2682-1466(中谷)

守成クラブうえだ会場
仕事バンバンプラザ

第94回
経営者のためのビジネス交流会

他会場からの参加可否については、
各会場にお問い合わせください。

※守成クラブうえだ会場では毎月、第3木曜日を仕事
バンバンプラザの開催日としております。祭日や大
型連休等に重なってしまう場合は、それ以外の日
程となりますので、ご了承ください。
開催可否については、例会前、月曜日の世話人会
で決定します。中止、変更がある場合のみＨＰに
てお知らせいたします。

毎月大勢の参加者が集うということは、お互いのビジネス
チャンスを広げることになります。毎回新しい参加者と出
会える事はお互いのマーケットを広げることにも繋がりま
す。初めて出会う多数の経営者と交換した一枚の名刺か
ら、やがて大きなビジネスチャンスが生まれるでしょう。

今後の予定

ビジネスは行動なければ結果も生まれません。
あなたも経営者として踏み込んで見ませんか？あなたの
行動力と決断力をもってうえだ会場を皆さん自身で引っ
張っていきましょう。頑張っている仲間が、頑張る「あ
なた」を待っています。

事務局からのお知らせ

昨年は格別のご厚誼にあずかり、まことにありがとうございました。

本年も変わらぬご愛顧のほど、お願い申し上げます。

皆様のご健勝と益々のご発展を心よりお祈りいたします。

例会は全員出席が前提となりますが、意志確認のためにメール記載のリンクから出欠回答をお願い致します。
会場運営の都合上、出欠確認メールが再送される場合がありますが、ご了承ください。

期限：2月12日（月）18時まで(毎月例会３日前１８時まで)
期限以降の出欠変更は中谷までご連絡ください。 070-2682-1466 (中谷)
期限以降のキャンセルは請求書を送付させていただきますので、期日までに指定口座にお振込みください。
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柄 澤 沙 由 里

株式会社free K
代表取締役

文 ： 鈴木 香

新会員  紹介

佐久会場（23年１2月26日 10:00~）
佐久会場に参加しました。アップルアートとして参加し
た私は、古民家カフェを一緒に作ってくれる方を探しに
来ました。

会場には、佐久市内外の経営者やフリーランスの方々が
７０社集まっていました。

多くの方と交流する中で、特に興味を持ったのが、佐久
市でカフェを経営している女性の方でした。彼女は、古
民家を改装したカフェを経営しており、リンゴを使った
スイーツやドリンクを提供していました。

私は、彼女のカフェの雰囲気やリンゴを使ったメニュー
に惹かれ、一古民家カフェを作りたいと思う気持ちにな

11月に入会した

株式会社 free K 代表取締役
柄澤沙由里さんを紹介いたします。

free K さんは健康ネックレスなどのアクセサリーの製造・
販売をしています。

セラミックなどで製作したネックレスは、一般医療機器とし
て、承認されていて、血の巡りが良くなり、肩こり、首の痛
みを和らげるそうです。

また、シリコン素材のデザイン性のあるネックレスは、スポ
ーツ用やエステ用などオリジナルのデザインを各メーカーの
ＯＥＭ生産を承っています。

また、アクセサリーの他、各社有名ブランドの化粧品なども
取扱っています。

りました。

古民家改修を実際に行ってくれる企業さんにも出会いたいと
思い、お声がけさせていただき来年お話を進めていけたらと
思っています。

今後は、具体的な計画について話し合い、立科町の自然豊か
な風景の中で、リンゴを使ったスイーツやドリンクを提供す
る、心地よい空間を作りたいと思っています。

今回の異業種交流会で、新しい出会いがあり、夢が実現する
可能性が広がりました。今後も積極的に交流会に参加して、
新しいことに挑戦していきたいです。

例会ギャラリー
2023.12.21

アップルアート 　中谷 潤
他会場
参加報告


